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Possiamo passare al secondo punto iscritto all'ordine del 

giorno “Comunicazioni”. Comincio io. Comincio comunicando, 

com’è consuetudine fare, i patrocini che abbiamo concesso. 

Concessione patrocinio gratuito, protocollo 37000 del 13 

settembre 2023, all'associazione ArcheoClub Italo Rizzi (Bari) 

per le iniziative e le proposte relative alla tutela e alla 

valorizzazione della Basilica rupestre di Santa Candida in 

Bari. Concessione patrocinio gratuito n. 310526 del 15/9/23 

all'Associazione musicale Auditorium per la realizzazione di 

cinque concerti di musica classica, affidati a solisti e 

ensemble di chiara fama, da tenersi dal 9 al 13 ottobre, presso 

la Chiesa Matrice di Santa Maria del Campo, nel quartiere di 

Ceglie del Campo, in preparazione e in onore della Madonna di 

Buterrito. Concessione patrocinio gratuito n. 313322, del 

19/9/2023, all'associazione culturale “Le tre Torri” per la 

manifestazione culturale “Iè Bèlle Cegghie”, prevista il giorno 

8/10/2023 dalle ore 8 alle ore 19:30, presso la Villa Comunale 

del quartiere di Ceglie del Campo. Inoltre, desidero informarvi 

che insieme al Dirigente abbiamo ricevuto la visita del Vice 

Commissario Russi della Polizia Municipale, la quale Polizia 

Municipale sta organizzando degli incontri nei diversi Municipi 

per sensibilizzare, informare gli anziani dei rischi delle 

truffe a cui potrebbero essere sottoposti. L’Iniziativa prende 

il nome di “Truffe agli anziani, la prudenza non ha età”. Per 

quanto riguarda il Municipio IV, abbiamo chiesto, insieme al 

Dirigente, ed ottenuto che si tenesse un incontro in ogni 



quartiere, addirittura, per quanto riguarda Loseto, sarà 

sdoppiato.  Quindi il calendario è il seguente: lunedì 25 

settembre presso la parrocchia Santa Maria del Fonte a 

Carbonara, martedì 26 presso il Centro Famiglie nel quartiere 

Santa Rita, mercoledì 27 settembre, alle 17, Borgo Antico a 

Loseto, il 18 Parrocchia del Salvatore quartiere Nuovo Loseto, 

giovedì 28 settembre sede del Comitato Feste, Piazza Santa 

Maria del Campo a Ceglie. Vi informo inoltre, dovreste avere 

anche voi ricevuto mail, che il 28 settembre si terrà un 

convegno dedicato alla figura di Vitino Guerra, il convegno dal 

titolo “Musica maestro”, alle ore 19:15, presso la parrocchia 

Madonna di Pompei e sempre dallo stesso Comitato abbiamo 

ricevuto l'invito per la celebrazione di domenica, primo 

ottobre, alle ore 11 e la processione alle ore 18. Il 28 

settembre è il convegno, avete ricevuto la mail comunque, è 

giusto una ripetizione. Anche di quello che sto per parlavi 

siete stati informati attraverso la posta. Nelle ultime 

settimane avete notato tutti che sono ricomparsi i roghi, 

perché durante l'estate, veramente, si erano verificati pochi 

fenomeni. Pertanto ho ritenuto opportuno informare subito il 

Sindaco, come abbiamo fatto nell’occasione precedente, l’ho 

informato del fatto che vi è stata una notevole ripresa dei 

fenomeni già segnalati con nota di luglio scorso. Nell’ultimo 

Consiglio, il Consigliere Burdi proponeva, faceva proposta di 

un incontro, un Consiglio monotematico per discutere sulla 

tematica della sicurezza nel Municipio 4. Anche questo, dopo 



aver interloquito con il Sindaco attraverso le vie brevi, ho 

inviato richiesta ufficiale di questo incontro/Consiglio e sono 

in attesa di conferma.  

Un'altra comunicazione che ritengo essere importante è che ieri 

è arrivata comunicazione al Dirigente, che poi l’ha condiviso 

con me, che gli uffici, l’equipe territoriale, reddito di 

cittadinanza del Municipio 4, voi sapete che aveva sede presso 

la scuola Carlo Del Prete, a breve, non abbiamo la notizia 

della data precisa, questo ufficio si trasferirà presso la sede 

dell'ex ONPI, sempre il corpo B, dove c'è l'Ufficio anagrafe, 

però l'ufficio anagrafe è ubicato al piano rialzato, al piano 

superiore. Ci sono delle figure preposte, c'è un’equipe, non 

sono le nostre assistenti sociali. Sì, perfetto. Desideravo 

informarvi anche di questo, appena avremo comunicazione, 

l’invito è chiaramente a diffondere la notizia. Desidero 

informarvi anche della visita che ho ricevuto martedì 

pomeriggio da parte di un cittadino di Loseto, Marco De Tullio, 

che fa parte dei Retake del Municipio 4, il quale mi consegnava 

una relazione, che poi metto a disposizione, sullo stato di 

fatto delle alberature a corredo di Piazza De Ruggero e Piazza 

Vittorio Emanuele III. Una relazione tecnica agronomica da 

parte di un dottore agronomo, un certo Ricciardi Renato. Ho 

fatto presente al signor De Tullio che comunque la problematica 

era stata attenzionata. 

 

Direttore 



Si dà atto che alle ore 10:16 entra in aula il Consigliere 

Fumai.  

 

Presidente  

Ho fatto presente anche che la problematica è attenzionata da 

tutto il Consiglio Municipale. Pertanto, lui, il giorno 

successivo ha inviato questa relazione tecnica al Settore 

giardini, all’Assessore Galasso, per conoscenza a me e al 

Gabinetto del Sindaco e ha un po' verbalizzato l’incontro che 

si era svolto fra di noi, fra me e lui, il pomeriggio 

precedente. Vi leggo soltanto un tratto di questa mail, che 

accompagna la nota, nella quale dice: “Il trattamento 

individuato dall'agronomo, dottor Riccardi Renato, corrisponde 

al trattamento già indicato dal dottor Francesco Crudele nel 

Settore giardini del Comune di Bari. Pertanto a seguito del 

piacevole incontro avvenuto con la Presidente del Municipio e 

anche considerata la partecipazione diretta da parte dei 

residenti di Loseto, in particolare dell'agronomo Ricciardi, il 

quale ha realizzato una relazione tecnica, a titolo gratuito 

auspichiamo in un vostro rapido riscontro e immediato 

intervento”. Ritenevo opportuno informarvi anche di questo. 

Credo di aver finito con le comunicazioni, a voi la parola.  

Ricordo a tutti che domani pomeriggio c'è la manifestazione di 

apertura del primo Torneo di calcio del Municipio 4, quindi 

siete tutti invitati alla partecipazione. La parola a voi. La 

parola alla Consigliera Favia. 



 

Consigliera Favia 

Buongiorno a tutti. Buongiorno, Presidente. Buongiorno, 

Dirigente e i colleghi tutti. Il 20 settembre ultimo scorso 

sono ripresi i lavori della Consulta della scuola del nostro 

Municipio, la stessa è stata coinvolta in vista della 

manifestazione sui passi della legalità, che si terrà il 

prossimo 2 ottobre, in occasione del ventennale della morte di 

Gaetano Marchitelli, cui parteciperà l'Associazione Libera, 

rappresentata da Don Angelo Cassano che, come sappiamo, è il 

referente Puglia. Don Angelo, inoltre, nell'occasione ha anche 

invitato tutta la comunità del nostro Municipio, attraverso il 

canale della Consulta delle scuole, a presenziare anche il 9 e 

10 ottobre, presso la chiesa, di Japigia, della Resurrezione, 

in quanto verrà Don Ciotti. Questa presenza di Don Ciotti è 

vista per dare una risposta agli ultimi eventi criminosi che si 

sono, purtroppo, verificati, nella nostra città. 

Nell'occasione, inoltre, alla Consulta ha partecipato anche 

l'Assessore Petruzzelli, per programmare nelle scuole dei 

momenti formativi di educazione alla cittadinanza, in vista 

dell'imminente porta a porta che, appunto, avverrà nel nostro 

Municipio. Verranno distribuiti nelle scuole dei libricini, al 

fine di attenzionare e coinvolgere gli studenti ad un’adeguata 

raccolta differenziata. Altro punto di discussione, oggetto di 

discussione nella Consulta, l'altro pomeriggio, è stata la 

denominazione della scuola dell'infanzia di Loseto che, come 



sappiamo, non ha ancora un nome. Si sono raccolte dei vari 

nomi, però, non si è presa una decisione definitiva. Verranno 

fatti dei sondaggi al fine di dare una denominazione a questa 

scuola. Grazie. 

 

Presidente  

Grazie alla Consigliera Favia. Ci sono altri interventi? La 

parola al Consigliere Burdi. 

 

Consigliere Burdi 

Buongiorno Presidente, Dirigente, Consiglieri. Un mesetto fa, 

dopo l'installazione dei Totem, parlo per quanto riguarda la 

valorizzazione del patrimonio archeologico, in Commissione 

avevo chiesto una rimozione immediata di questi Totem, in 

quanto non corrispondenti alla determina dirigenziale del 

4/10/2022. Ho preso appunto, proprio la determina, diciamo che 

era la procedura esplorativa, in quanto all'articolo 2, ultimo 

comma, si menzionava la fornitura di quattro Totem esplicativi, 

riproducenti la mappatura dei siti del territorio da collocare 

uno in ogni quartiere del Municipio, Carbonara, Ceglie, Loseto 

e Santa Rita. I Totem dovranno avere le seguenti dimensioni: 

2,20 metri per 1,20 metri.  Detto questo, che era la 

determinata dirigenziale che comunque è pubblica, è del 4 

ottobre 2022, ci siamo visti installare questi Totem che 

sembrano dei leggii da mettere in chiesa e questo non era 

intenzione del Municipio. Cioè l'intenzione del Municipio era 



quello di avere dei Totem di quelle dimensioni atte proprio ad 

una migliore valorizzazione del patrimonio archeologico 

esistente nel IV Municipio. A questa mia richiesta non si è 

dato seguito, non ho avuto alcun tipo di risposta. Allora, in 

questa sede chiede a tutto il Consiglio, a lei Presidente: 

questi Totem vanno rimossi perché non rispecchiano quella che è 

l'intenzione del Municipio. Se proprio non devono essere 

rimossi, capire il perché. A mio parere, ho chiesto la 

rimozione perché agli atti ci sono proprio le dimensioni 

indicate e chi ha vinto l'affidamento diretto doveva 

rispecchiare. A questo punto, se poi non c'è una risposta, farò 

un accesso agli atti per capire dove la macchina amministrativa 

ha avuto dei problemi. Detto questo, proprio in tema di 

valorizzazione del patrimonio archeologico, mi sarei… no “mi 

sarei”, siamo positivi, auspicherei una prosecuzione di questa 

valorizzazione del patrimonio archeologico, attraverso un 

capitolato di spesa presente anche per gli anni a seguire, non 

soltanto il 2022. Sappiamo benissimo che c'è moltissimo da fare 

nel territorio, qualcosa, qualcosina è stata fatta, il 

bicchiere mezzo pieno, mezzo vuoto, si sta iniziando a fare 

qualcosa, ma sappiamo benissimo, siamo consapevoli che molto, 

molto, c'è da fare sotto questo argomento. L'anno scorso, in 

data 7 settembre, deliberammo i 15 mila euro da destinare alla 

valorizzazione del patrimonio archeologico, quest'anno 

sembrerebbe che non ci siano queste risorse. Proprio in tema di 

valorizzazione del Parco archeologico, ancora una volta 



riceviamo dai cittadini segnalazioni che fanno male, fanno male 

alle Istituzioni. Personalmente non mi rendo colpevole di 

questa mancanza, perché non amministriamo la città, però se si 

parla di valorizzazione del patrimonio archeologico e poi 

taluni siti non vengono nemmeno manutenuti nel minimo che si 

possa fare, mi sto riferendo al Parco archeologico Buterrito, 

le responsabilità sono dell'Amministrazione che governa. In 

effetti l'anno scorso ci furono una serie di segnalazioni, 

anche del sottoscritto, volte almeno all’aratura del Parco 

archeologico Buterrito. Come primo argomento c’era la questione 

della valorizzazione del patrimonio archeologico, 

l'installazione dei Totem e cosa ha fatto l'Amministrazione 

Comunale e Municipale sulla valorizzazione del patrimonio 

archeologico esistente nel territorio. In Commissione anche 

oggi abbiamo parlato dell’annosa questione manutenzione 

straordinaria. Ancora una volta a distanza non di un mese, ma 

ormai di anni, abbiamo ripreso la questione della manutenzione 

straordinaria, soprattutto negli assi principali e qui mi sto 

riferendo al primo tratto di Via Vittorio Veneto a Ceglie fino 

a Piazza Diaz, ancora da fare. La mancanza di interlocuzione 

con i soggetti preposti ma anche a distanza di anni questa 

manutenzione straordinaria non arriva. Le votazioni stanno 

arrivando, probabilmente, come ho detto prima, in perfetto 

stile Prima Repubblica, avremo la manutenzione straordinaria 

anche su quella strada. 

 



Presidente  

Burdi, si avvii alla conclusione.  

 

Consigliere Burdi 

Decoro Urbano. Sappiamo benissimo quali sono le problematiche, 

con l'avvio della raccolta meccanizzata, addirittura i cestini 

non vengono nemmeno più raccolti, soprattutto nelle assi 

principali, Piazza Umberto a Carbonara, Piazza Santa Maria del 

Campo a Ceglie, Via Vincenzo Roppo, Via Vittorio Veneto, nulla. 

Anche per quanto riguarda il decoro urbano, sulla zona stadio, 

in concomitanza dei due ponti, ci sono alberi che invadono la 

carreggiata e che impediscono il corretto deflusso degli 

autoveicoli. Anche su Via Fanelli, cosa che è stata 

attenzionata. Mi avvio alla conclusione e termino, ieri ho 

letto che è partita la questione della refezione scolastica, 

dal 20 settembre al 31 novembre. Ora chiedo, eventualmente, 

perché ho avuto già delle richieste di informazioni in merito, 

sulla questione della refezione scolastica, se noi, capisco che 

la competenza è delle politiche giovanili, in effetti la 

lettera era delle politiche giovanili, ma se come Municipio, 

come scuole, come Consulta delle scuole, come Ente, come 

Municipio 4, potremmo richiedere un’assistenza settimanale,  

molta gente, eventualmente, non ha la possibilità di accedere 

tramite Spid, non è evoluta informaticamente e anziché andare 

su Bari per la richiesta di informazioni, perché ho letto che 

ci sono delle date particolari per avere assistenza, ma su 



Bari, eventualmente, se come Municipio ci potessimo 

organizzare, anche per dare un servizio ai genitori che hanno 

difficoltà informatiche, per poter inserire in loco la domanda 

di iscrizione. Questa è anche un'altra mia richiesta.  

 

Presidente  

Grazie. Chi vuole intervenire? La Consigliera Favia, prego. 

 

Consigliera Favia 

Sarò brevissima. In merito a quello che ha detto il Consigliere 

Burdi, voglio capire una cosa. Quindi la problematica sarebbero 

le dimensioni del Totem, secondo lei?  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Consigliera Favia 

Perché, sinceramente, sapevo più o meno di questa sua obiezione 

e, guarda caso, durante una mia visita a Segesta quest'estate, 

nel Parco archeologico di Segesta, mi sono proprio soffermata, 

in vista di quello che era stato detto, sul Totem presente ed è 

proprio uguale a quello che hanno installato nel nostro… voglio 

capire qual è la sua… 

 

Consigliere Burdi 

No, non è una mia richiesta, è una determina dirigenziale, c’è 

scritto 2,20 metri per 1,20 metri. Le indicazioni disposte dal 



Municipio sono queste. Se qualcuno non ha osservato la 

determina dirigenziale, c'è qualcuno che ha sbagliato e quindi 

devono essere rimosse, altrimenti chiederò l’accesso agli atti 

e andremo avanti, perché è una determina dirigenziale. Lascia 

stasera Segesta, qui abbiamo delle disposizioni chiare. Sono 

state date delle disposizioni chiare, perché non sono state 

rispettate? Abbiamo avuto il passaggio noi, in Municipio, dove 

c'erano delle indicazioni, delle controindicazioni in merito? 

No! Non ci sono state date delle controindicazioni, almeno 

personalmente non mi sono state date, tramite mail non abbiamo 

ricevuto niente. Il dirigente non ci ha comunicato nulla, la 

Presidente nulla, ci siamo visti installare dei Totem che 

rispetto a quanto indicato erano di dimensioni diverse. Tutto 

qui.  

 

Presidente  

Allora, scusate, credo che vi siate chiariti. Darei la parola 

al Dirigente, prego. 

 

Direttore 

Queste sono carte che io ho trovato quindi – come dire? – me le 

sono rilette anch'io. Giusto per fare un po' di storia, 

rispetto a quello che ho letto, francamente non sapevo che era 

argomento di oggi, le ho lette una decina di giorni fa, quindi 

se sbaglio, se c'è qualcosa poi da rivedere, eventualmente la 

rivediamo anche in Commissione, in termini proprio di verifica 



delle carte di accesso agli atti. Posso? Stavo dicendo, quella 

delibera a cui si fa riferimento, del 2022, la procedura è una 

procedura di indagine di mercato, quindi esplorativa. Quei dati 

inseriti in quella delibera sono dei dati puramente indicativi, 

insieme ad altri, nel senso che l'Amministrazione ha dato delle 

indicazioni di massima su quelle che devono essere una serie di 

elementi, tra cui anche questo dimensionamento dei Totem.  In 

sede di offerta, effettivamente, anche chi ha poi eseguito 

l'intervento ha allegato una serie di fotografie, sempre 

specificando a titolo indicativo, nel senso che vengono 

riportate una serie di Totem, con peraltro un prezzario 

differente, a seconda della dimensione del Totem e quindi, 

insomma, si continua effettivamente su quella impostazione, 

chiaramente, di indicazioni dimensionali, solo di tipo 

indicativo. In sede di realizzazione, questi Totem, ho visto le 

fotografie, è effettivamente un Totem tipo leggio. Devo dire 

che convengo con la Consigliera, nel senso che li ho ritrovati 

anch'io. Per esempio ce ne sono proprio di simili, non so se 

siete mai stati nella zona di Fasano, agli scavi di Egnazia, lì 

c'è anche l'Archeolido, quindi questa forma tipo leggio è una 

forma che viene approvata anche dalla Sovraintendenza, nel 

senso che sono tipi di Totem fatti in quella maniera, un po' 

curvata, che danno la possibilità di lettura e, in quanto, 

proprio già nei siti archeologici, trovano l'assenso della 

Sovrintendenza archeologica. Quindi quale più di quell'Ente può 

effettivamente certificare che quello è il modo migliore di 



predisporre un'informazione. Anche perché quei Totem, così come 

erano stati prospettati genericamente nell'avviso pubblico e 

poi anche nell'offerta, se guardiamo le fotografie, non erano 

proprio appropriati, perché il Totem alto e verticale 

normalmente viene fatto per le manifestazioni, dove c'è un 

elenco di notizie che devono essere visualizzate da lontano, 

quindi la grandezza di questo Totem e l'elenco delle notizie, 

perché proprio i caratteri di quello che deve essere letto, 

deve essere letto da lontano. È una cosa completamente diversa, 

invece, rispetto alle notizie che vengono inserite nella 

narrazione del patrimonio archeologico. Nel senso che nel 

patrimonio archeologico c'è una storia che deve essere letta, 

normalmente ci sono anche centinaia di caratteri, che non è 

l'informazione spot del grande pannello che dice - che ne so? – 

oggi c'è la manifestazione tot, eccetera, eccetera. Detto 

questo, mi sento di dire che effettivamente quel tipo di Totem, 

così come installati, sono più rispondenti rispetto alle 

esigenze informative del patrimonio ecologico. Giusto per 

completare l'attività informativa, però poi mi rendo anche 

disponibile a vedere con voi le carte, eventualmente in una 

Commissione, anche nei prossimi giorni, rispetto a questi Totem 

è anche prevista una spesa, perché nell'affidamento diretto c'è 

anche un budget riferito a questi Totem. Effettivamente, questi 

Totem così come sono stati realizzati, hanno un costo maggiore 

di quello che era stato preventivato, nel senso che 

qualitativamente, come sapete, c'è il detto “come si spende si 



mangia”.  Questi Totem che sono stati installati hanno un costo 

superiore a quelli che loro avevano ipotizzato all'inizio, 

quelli indicativamente a livello verticale, tutto sommato, se 

devo dare un mio giudizio, rispetto a quello che ho visto, così 

come si è evoluto e poi realizzato, tutto sommato, diciamo, 

ecco, se dovessi fare io eccezioni, non ne riuscirei a farne, 

ecco, perché dalla somma di tutti questi elementi, tutto 

sommato, possiamo dire che l'installazione non va male. 

Comunque, sono disponibile a vedere con voi nei prossimi giorni 

le carte.  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

Presidente  

Scusate, non dobbiamo adesso fare una conversazione fra di noi. 

Ringrazio il Dirigente Marchillo per queste precisazioni. 

Chiedo se ci sono altri interventi. Si era prenotato il 

Consigliere Cascione, prego. 

 

Consigliere Cascione 

Grazie, Presidente. Buongiorno Dirigente, Consiglieri tutti. In 

merito alla osservazione per i Totem, voglio soltanto dire “li 

abbiamo avuti un mese e mezzo prima del montaggio” li abbiamo 

tenuti qui nella sala della Presidente. Voglio dire, potevamo 

fare queste osservazioni anche prima di montarli, però, 

diciamo, è giusto una mia osservazione. Per quanto riguarda, 

poi, come ha detto il Dirigente, nelle Commissioni possiamo 



vedere direttamente anche l'offerta fatta dalla società e i 

vari preventivi allegati, che ci sono le foto, le immagini e 

tutto quanto. Grazie al Dirigente per la sua disponibilità.  

Siccome sono mancato anche a due Consigli, nell'ultimo 

Consiglio, del 26 gennaio, dove fu proposto lo studio di 

fattibilità del bagno, a Ceglie, del campo, nell'attuale 

immobile che è ancora disponibile per il Comune, insieme ad 

altri, anche su corso Vittorio Emanuele, però è occupato 

attualmente. La vedo un po' strana che da gennaio in 

Commissione non abbiamo più parlato di questo bagno. Abbiamo 

chiesto i bagni anche degli altri siti, non abbiamo avuto 

nessun tipo di risposta ma, voglio dire, forse a qualcuno non 

interessa più. Per quanto riguarda la questione viabilità e 

parcheggi, noi, come sa, Presidente, lo abbiamo già annunciato, 

abbiamo chiesto un incontro con Laricchia e Galasso perché 

abbiamo fatto un lavoro, come Commissione, di individuazione di 

strade dove sono stati eliminati i parcheggi e realizzati 

divieti di sosta. Così come dice ogni volta Laricchia, quando 

viene in Commissione, quando è venuto, quelle poche volte che è 

venuto, che nel 90 per cento delle strade di Carbonara non si 

può parcheggiare. Se vediamo l'elenco delle strade fatte in 

Commissione, saranno una quarantina se non cinquantina di 

strade con divieti di sosta. L'emergenza è ancora più – come 

dire? – più emergenza.  Poi, volevo sapere se in merito al 

PEBA, con il geometra Trotta o tramite il Galasso, abbiamo 

delle notizie, perché abbiamo in sospeso, ancora, per la 



questione delle barriere architettoniche, il PEBA. Dovevamo 

avere una risposta dalla Sovrintendenza, via Municipio, a 

Ceglie, per la continuazione dei lavori, perché abbiamo un 

cittadino, che conosciamo tutti a Ceglie, che è sulla sedia a 

rotelle e spinge spesso su questo argomento. Però non è 

soltanto su Ceglie ma ci sono diverse strade su Carbonara che 

abbiamo necessità di fare questi lavori, insomma.  

Per quanto riguarda l'acquisizione dei suoli Rai a Ceglie del 

Campo, se abbiamo degli aggiornamenti tramite 

l'Amministrazione. Il “porta a porta” ne abbiamo già parlato, 

credo che siamo in procinto di iniziare. Che altro? Per la 

manutenzione straordinaria, come ha detto il Consigliere Burdi, 

purtroppo, dopo i due anni di blocco che abbiamo avuto, di 

Covid, poi si è accavallato anche il PNRR sappiamo tutti, che 

gli uffici comunali sono invasi di questi progetti. A parte che 

c'è un “fuggi fuggi” dagli Enti locali verso gli altri uffici, 

quindi avere una manutenzione straordinaria e ordinaria 

continua è un po' difficile e noi stiamo chiedendo, anche agli 

uffici IVOP di avere un incontro e abbiamo fatto proprio oggi 

una nota per segnalare che sia per la festa di Carbonara che 

per la festa di Ceglie, le date, proprio per indicare qual è il 

periodo che, non si sa mai, iniziano i lavori proprio in quel 

giorno. Però abbiamo preventivamente detto che ci sono alcune 

strade dove necessita almeno la manutenzione ordinaria, se non 

straordinaria in quel periodo. Grazie. 

 



Presidente  

Grazie, Consigliere Cascione. Ci sono altri interventi? La 

parola al Consigliere Nicola Quaranta. 

 

Consigliere Quaranta Nicola 

Grazie. Buongiorno a tutti. Ho promesso che finché non ci sarà 

una risposta, almeno una risposta chiara e definitiva, aprirò 

le mie comunicazioni sempre col discorso del bagno pubblico di 

Ceglie. Il collega Cascione diceva che non affrontiamo in 

Commissione, ma forse dimentica che noi avevamo chiesto un 

incontro, che poi non abbiamo più avuto. Alla fine uno non è 

che può ogni giorno chiedere una cosa, anche perché non è che 

si trova molta collaborazione sui temi proposti 

dall'opposizione, dobbiamo essere onesti, è questo il dato di 

fatto. Molte volte ci si oppone con cavilli, con argomenti, 

anche un attimino tendenziosi e alla fine, devo essere onesto, 

ci si scoccia anche un po'. Però, visto che è questa la sede 

dove dobbiamo confrontarci, ancora una volta vi sottopongo il 

problema del bagno pubblico di Ceglie, che forse ad oggi non 

sarebbe stato risolto ma sarebbe stato in via di risoluzione, 

se non vi fosse opposti con una argomentazione che io mi 

permetto di dire ridicola. Misuro bene la parola “ridicola” 

visto che in quella sede sono stato oggetto di sorrisini 

ironici da parte di qualcuno, e ci è stato detto che non si 

poteva acquisire un immobile per 8.000 euro, sennò questo tipo 

di transazione sarebbe stata attenzionata addirittura dalla 



Corte dei conti. Per me quella è un’argomentazione ridicola, e 

il dato di fatto è che ancora oggi Ceglie non ha un servizio 

necessario, indispensabile. Va bene, andiamo avanti. Si 

discuteva, il Consigliere Burdi ha affrontato il discorso del 

nuovo sistema di spazzamento delle vie principali. Mi permetto 

di essere ancora più netto. È un chiaro peggioramento del 

servizio, è una cosa che o si rivede totalmente oppure si mette 

da parte, si accantona, abbiamo fatto un esperimento, bene, e 

si ritorna al modello precedente. Perché a me sembra solo che 

questo sia stato un modo per fare un po' uno spot elettorale, 

siamo qui, in compagnia dei Consiglieri, spazziamo, la 

spazzatrice, questo e quest’altro, il dato di fatto, è sotto 

gli occhi di tutti, che le strade principali che erano in 

condizioni decenti, perché non parliamo delle strade 

secondarie, lì poi c'è da stendere il classico velo pietoso, ma 

le strade principali che erano decenti, oggi cinque giorni su 

sette sono sporche. Questo è il risultato che abbiamo avuto. 

Facciamo mea culpa. Fate mea culpa. Ritiriamo questo tipo di 

progetto, oppure se sono in grado di implementarlo, lo devono 

implementare, facendo, non dico tutti i giorni quel tipo di 

servizio, ma almeno cinque giorni su sette e non due su sette. 

Presidente, le mie comunicazioni, alla fine, sono sempre 

quelle, ma sono sempre quelle perché le risposte non si hanno. 

Allora, dei passaggi a livello possiamo finire così? Cioè 

questo territorio, il territorio di Carbonara e di Ceglie può 

morire così? Se deve morire così, qualcuno deve avere il 



coraggio di dire “sì! Così è se vi pare, sennò nulla! Perché ad 

oggi non si affronta per niente questo discorso, non si 

affronta per niente questo discorso. Sembra che sia caduto 

nell'oblio. Però i residenti soprattutto, ma larga parte della 

cittadinanza continua a subire questo tipo di problemi. 

Problemi serissimi, problemi serissimi. È la centesima volta, 

mi rendo conto, mi scoccio pure io, però io sento il dovere di 

continuare a denunciare questo stato di cose, non siamo stati 

in grado nemmeno di apporre il segnale per l'obbligo di 

spegnimento motore. Addirittura, nemmeno quello! Continuiamo, 

andiamo avanti. Qui, tra le mie comunicazioni vedo Via 

Principessa Iolanda, vabbè, questo lo ripongo perché ho una 

un'idea mia, sarà uno degli argomenti in campagna elettorale. 

Secondo me Via Principessa Iolanda la apriremo verso fine 

febbraio, metà marzo. Vede, mi espongo tranquillamente perché 

alla fine è solo questo quello che mi viene da pensare, perché 

al di là di tutti, di tante argomentazioni, anche qui 

abbastanza curiose, diciamo così, giusto per essere un po' più 

leggeri, abbastanza curiosi, anche lì non c'è una risposta. 

Sembra che tu sia a posto, sembra che il giorno dopo si apra la 

famigerata Via Principessa Iolanda, però Via Principessa 

Iolanda ad oggi è ancora in quelle condizioni là. Va bene, 

tanto così va. Le Case dell'acqua, deliberato, confronto, la 

mettiamo lì, la mettiamo lì, la mettiamo lì. Come al solito 

propongo qualcosa, la propongo per il Municipio… 

 



Presidente  

Consigliere, si avvii alla conclusione. 

 

Consigliere Quaranta Nicola 

Quanto minuti ho? 

 

Presidente  

Cinque minuti. 

 

Consigliere Quaranta Nicola 

Cinque minuti? 

 

Presidente  

Per le comunicazioni cinque minuti. Ha parlato già sei minuti. 

 

Consigliere Quaranta Nicola 

Ho parlato già sei minuti. Questi sono i problemi seri di 

questo Municipio, se il Consigliere parla più di un minuto… le 

fa veramente onore la conduzione del Consiglio, al di là di 

altro. Il Consigliere Burdi giustamente ha affrontato il tema 

dell'Archeologia, dell'area archeologica di Buterrito. Secondo 

me, mi permetto di integrare un attimino quello che diceva il 

collega Burdi, dicendo che noi abbiamo l'obbligo di garantire a 

quell'area, all'area di Buterrito, almeno gli elementi di 

decenza e soprattutto di sicurezza. Lì ci abita gente a fianco, 

se succede un incendio ci può scappare il morto se non danni 



materiali molto seri. Allora, quando avete fatto un intervento, 

avete fatto come al solito lo spot in pompa magna, Facebook, 

giornali, televisioni locali, sembrava che tutto fosse a posto. 

Oggi lì c'è innanzitutto una questione di sicurezza. Allora, 

Presidente, visto che devo chiudere, velocemente, io, ma non 

io, credo che nemmeno questo Consiglio, tutta la cittadinanza 

non le chiede di risolvere i problemi, perché è chiaro che ci 

sono dei problemi di difficile risoluzione e io devo dosare 

bene le parole, non perché lei non sia in grado di risolvere, 

ma perché gli strumenti a sua disposizione sono quelli che 

sono. Però lei ha il dovere di affrontarli i problemi, 

Presidente, lei non può mettere sempre la polvere sotto il 

tappeto. Lei non può continuare a fare selfie per ogni minima 

cosa, processioni, inaugurazioni. Ma i problemi seri di questo 

territorio non si affrontano, non si affrontano. È questo il 

problema serio, cioè noi non abbiamo affrontato un problema 

serio. Allora, vogliamo continuare così? Continuate pure, 

veramente, ormai, non ho più alcuna speranza, questa è solo una 

denuncia. Non è l'auspicio che le cose possano cambiare. 

L'auspicio è che possano cambiare l’anno prossimo, che arrivi 

qualcuno, ma non di destra, di sinistra, qualcuno di buona 

volontà che prenda i problemi che questo territorio ha e li 

metta sul tavolo. Vada a Bari e vada a far valere le nostre 

giuste ragioni. Grazie. 

 

Presidente  



Grazie al Consigliere Nicola Quaranta. Ci sono altri 

interventi? La parola al Consigliere Balzano. 

 

Consigliere Balzano 

Buongiorno a tutti i colleghi, Dirigente, Presidente. Niente, 

solo una risposta, al collega Quaranta, sulla questione 

spazzamento. Se non ricordo male, quando abbiamo fatto 

l'incontro, non mi ricordo se all'inizio di agosto, sulla 

possibilità di avere sul nostro Municipio le macchine 

spazzatrice, era emerso un problema abbastanza serio, quello 

delle macchine parcheggiate. Perché su tutte le strade, 

ovviamente, sia le strade principali che le secondarie, 

purtroppo, sappiamo che c'è problema di parcheggio. Se non 

ricordo male fu detto che dovevamo, anzi, forse, proprio voi, 

la vostra Commissione che è di competenza, affrontare la 

questione di trovare la soluzione a questo problema, che 

dovrebbe essere come le soluzioni che hanno altri comuni, cioè 

tutte le strade essere dotate di un divieto di sosta stabilito, 

per – non so – il lunedì, il martedì, in modo che quando arriva 

la spazzatrice, in quel giorno, in quell'ora, trova la strada 

libera e può spazzare correttamente ed eliminare il problema. 

Secondo me, se non si affronta questo problema, ripeto, che è 

di vostra competenza come questione, questo problema noi lo 

avremmo sempre, perché, purtroppo, ci sono le macchine 

parcheggiate e la spazzatrice non è che può fare, ovviamente, 

miracoli. Quindi credo, è un mio consiglio, ve lo porto a 



conoscenza, se potete prendere in esame questo discorso e 

metterlo in calendario per affrontare questa questione. Ci 

tenevo solo a specificare questo. Tutto qua. Grazie. 

 

Presidente  

Grazie al Consigliere Balzano. La parola al Consigliere 

Quaranta. 

 

Consigliere Quaranta Nicola 

Grazie. Pino, hai detto delle cose di buon senso ma il problema 

è che già quando loro passano le strade sono pulite, c'è da 

dire, nonostante le macchine, perché loro hanno dei soffioni, 

le strade sono pulite. Il problema è che loro prevedono questo 

servizio due giorni su sette. Allora, il giorno che passano è 

pulito, il giorno dopo comincia a peggiorare, il secondo giorno 

è peggio, il terzo è una bruttura, tutto lì. Il fatto delle 

macchine sarebbe ancora meglio, ma il problema è che il 

servizio è previsto due su sette. Grazie. 

 

Presidente  

Grazie al Consigliere Quaranta. La parola al Consigliere Burdi.  

 

Consigliere Burdi 

Don Nuccino, carissimo!  Salutiamo Nuccino. Prendo atto della 

risposta data dal Dirigente, ma probabilmente sono stato 

travisato nella mia esposizione, ma la mia denuncia era un 



passaggio di comunicazione che dalla determina dirigenziale 

alla posa in opera noi non avevamo ricevuto. Dove vado a vedere 

è su questo, sulla determina, che poi era una procedura 

esplorativa. C'è stato un difetto di comunicazione nel 

comunicare a tutti i Consiglieri che i Totem dovevano avere 

quelle determinate dimensioni. Oltre alla questione Totem, io 

vi ho lanciato la questione sulla valorizzazione del patrimonio 

archeologico, che non deve essere soltanto uno spot annuale, ma 

vedendo il bicchiere mezzo pieno, con un processo annuale, 

incrementare e andare a migliorare dove si può migliorare, e 

c'è tanto da fare e tanto da migliorare, per quanto riguarda la 

valorizzazione del patrimonio archeologico perché, a quanto 

pare, quest'anno non sono stati destinati i 15 mila euro per la 

valorizzazione del patrimonio archeologico. Era questo, anche, 

l'aspetto importante. Detto questo, penso di essere stato 

chiaro, senza fraintendimenti, per quanto riguarda anche la 

questione spazzamento sperimentale, non a caso, quindi quello 

detto dal Consigliere Balzano, non a caso è sperimentale. Noi, 

come Commissione, abbiamo subito indicato la soluzione 

prospettata anche da te, facendo, installando un divieto di 

sosta bisettimanale, trisettimanale, in modo tale che la 

pulizia delle strade, delle assi più importanti, dove può 

arrivare il mezzo, la spazzatrice, possa operare in maniera 

totale e completa. Perché fare un lavoro a metà è un qualcosa… 

ma non a caso penso di vedere sempre il bicchiere mezzo pieno 

quando, comunque, in realtà non lo è. Dobbiamo essere sempre 



positivi, siamo positivi e quindi l'auspicio, che essendo un 

qualcosa di sperimentale si possa migliorare, attraverso anche 

la nostra richiesta di installazione dei divieti di sosta, 

secondo me la pulizia deve avvenire almeno tre volte a 

settimana. Vado a concludere. Per quanto riguarda la questione 

viabilità e parcheggi, ho sempre detto che andando ad 

individuare, andando a togliere, andando a definire delle 

determinate aree di parcheggio, si fa del male anche ai 

cittadini che risiedono nelle strade limitrofe. Perché 

Carbonara e Ceglie ha il problema dei parcheggi e non vedo il 

motivo per cui una strada che viene normata, non deve avere più 

le macchine e poi le strade limitrofe si ritrovano con i 

parcheggi. Ma la strada, il Codice della strada è unico, non a 

caso abbiamo il problema su Ceglie, su Via Mameli, Via 

Settembrini e quant'altro, che abbiamo richiesto l'intervento e 

ancor di più l'isola pedonale prospettata dal Dirigente 

Laricchia, su via Asilo Infantile, via Padre Garrucci e Via dei 

mille.  

Isola pedonale, che cosa dobbiamo andare a salvaguardare, 

l’oratorio? L’isola pedonale di che cosa. Concludo, grazie. 

 

Presidente  

Grazie al Consigliere Burdi. Ci sono altri interventi? La 

parola alla Consigliera Abbinante. 

 

Consigliera Abbinante 



Grazie, Presidente. Buongiorno a tutti. Vista l'emergenza 

parcheggi e considerato il nostro territorio, soprattutto 

Ceglie e Carbonara, che le strade, praticamente, secondo il 

regolamento della viabilità stradale, non consentono il 

parcheggio delle auto, pochissime sono le strade che 

consentirebbero di parcheggiare. Stiamo vedendo, forse ieri, 

che si prosegue con ulteriori divieti di sosta, appunto, per la 

viabilità stradale. Vorrei far presente a questo Municipio, al 

Consiglio, che urgente è diventata la questione parcheggi. 

Considerato che le proposte fatte tempo fa, anche 

dall’opposizione, non sono state neanche messe a discussione, 

pregherei il Consiglio di prendere in seria considerazione la 

problematica del parcheggio. Questa problematica del 

parcheggio, da quanto sentito, da tutti, quasi tutti i 

Consiglieri, ben si collega anche con l'igiene urbana del 

Municipio 4 e le nuove attrezzature per lo spazzamento del 

territorio che implicherebbero ulteriori divieti di sosta. 

Quindi io mi chiedo: vogliamo rendere il territorio, 

soprattutto Ceglie e Carbonara, completamente area dedicata… 

che non ha aree parcheggio o vogliamo trovare una soluzione? 

Perché l'AMIU non prende in considerazione la questione anche 

dei parcheggi, prima di avviare i mezzi di spazzamento, sapendo 

che già ci sono delle problematiche, che sono le macchine 

parcheggiate. Questo è uno. Sempre collegandomi all'AMIU, 

perché il primo quartiere, il I Municipio deve avere in 

dotazione le auto spazzatrice e lavatrici, che lavano il 



territorio, mentre il nostro territorio non può averle in 

dotazione, considerato lo stato in cui versa Piazza Umberto e 

probabilmente anche Ceglie del Campo? Gradirei anche di avere 

un lavaggio, probabilmente, quotidiano, se non esagero. Grazie, 

Presidente.  

 

Presidente  

Grazie alla Consigliera Abbinante. La parola al Consigliere 

Menolascina.  

 

Consigliere Menolascina 

Grazie, Presidente. Saluto tutti, buongiorno. Volevo solamente 

rispondere un attimo alla Consigliera Abbinante. Volevo dirle 

che noi, non dico ogni giorno, ma due, tre volte al giorno, 

poniamo l'attenzione sulla problematica dei parcheggi. L'ultimo 

è stato ieri o avanti ieri, non ci sono stato, purtroppo, 

l'ultima volta, stiamo aspettando, abbiamo sempre invitato i 

responsabili della viabilità, purtroppo ci stanno facendo 

aspettare, perché effettivamente ci sono grossi problemi per il 

parcheggio. Per quanto riguarda il fatto del divieto di sosta, 

giustamente, come dice lei, come diceva prima anche il 

Consigliere Balzano, questa è una cosa che devono concordare 

AMIU e AMTAB e quando abbiamo fatto…  chiedo scusa, AMIU e 

Polizia locale, quando abbiamo fatto la Commissione congiunta 

abbiamo fatto presente, ricordo che sollevò la problematica la 

Consigliera Scardigno, abbiamo fatto presente che quando ci 



stanno questi tipi di interventi, che auspico siano più 

continui, abbiamo fatto la richiesta di posizionare i diritti 

di sosta per poter al meglio pulire le strade. Questo lo 

abbiamo già affrontato. È una cosa che comunque deve vedere 

AMIU con Polizia locale. Non possiamo dire noi ad AMIU “mettete 

i divieti di sosta” è AMIU che deve chiedere “devo andare a 

pulire, c’è l’ordinanza per il divieto di sosta”. Grazie. 

 

Presidente  

Grazie al Consigliere Menolascina. Ci sono altri interventi?  

Provo velocemente a rispondere laddove ho risposte da dare. 

Allora, relativamente alla questione dell’installazione dei 

Totem, francamente anch'io avevo capito che la perplessità del 

Consigliere Burdi fosse legata alle dimensioni del Totem e non 

a un difetto di comunicazione, come invece ha ben esplicitato 

nel secondo intervento. In ogni caso, cogliendo la 

disponibilità del Dirigente Marchillo, poi si potrà 

approfondire in sede di Commissione questa sua richiesta.  

Mi sorprende il fatto che si chieda se l'evento, il progetto di 

valorizzazione dei siti archeologici sia stato un episodio 

isolato o sia soltanto stato presentato sotto forma di spot 

pubblicitario. Perché io credo, ho provato  anche a riguardare 

fra i miei appunti, ma non sono riuscita a trovarlo, sono certa 

di avere informato voi, se non in Consiglio sicuramente in 

Commissione, della richiesta fatta in data 13 gennaio, di aver 

parlato con l'Assessore D'Adamo e con il Dirigente Ninni, per 



quanto riguarda il trasferimento di questo importo, motivo per 

cui non c'è stato ancora consegnato perché sta andando in 

liquidazione il progetto precedente che si è concluso con il 

posizionamento dei Totem. Volevo tranquillizzare tutti che 

l’attenzione e il desiderio di proseguire in questa direzione è 

condiviso da tutto il Consiglio. 

Per gli alberi che invadono la carreggiata, attraverso le vie 

brevi abbiamo appreso che c'è stato il sopralluogo della 

Polizia Municipale, su sollecitazione anche del Municipio e 

quindi si attende adesso la Polizia Municipale, perché ricordo 

che il nostro compito è quello di attenzionare i problemi, di 

segnalarli, però fisicamente non possiamo andare lì. Scusatemi 

se vi dico queste cose, però, a volte, dai vostri interventi mi 

sembra quasi che ci sia una sorta di incapacità di voler 

risolvere i problemi, di trovare delle soluzioni, ma quello che 

compete credo che ognuno di noi, rispondendo alla propria 

coscienza, possa dire di farlo.  

Per la refezione scolastica, mi sono già interfacciata con la 

dottoressa Briscese, la quale, a sua volta, avrebbe fatto un 

passaggio, perché, come ben noto, continuo a conservare 

l’insegnamento per alcune ore. Quindi mi è capitato di ricevere 

diverse richieste dai genitori che hanno i bambini iscritti al 

tempo pieno, richieste di supporto. Cosa che, per il trasporto 

scolastico, era già previsto in sede di pubblicazione della 

nota, per cui la dottoressa Briscese si sarebbe messa a 

disposizione. Pertanto io ho contattato subito lei chiedendo se 



fosse previsto. Ha riguardato e con lei, appunto, ci eravamo 

dette di trovare una maniera per supportare chi non è nativo 

digitale e quindi non ha neanche gli strumenti per poter poi 

fare. Questo aspetto era stato già attenzionato, vediamo un 

po', adesso dal PEG. Perché in passato succedeva questo, fino a 

due anni fa, e questo ve lo dico come insegnante, succedeva che 

la ditta appaltatrice che si aggiudicava il servizio della 

refezione, metteva a disposizione delle famiglie, per alcuni 

giorni, in alcuni orari, un preposto che potesse raccogliere le 

istanze. Da quando poi si è passati alla iscrizione attraverso 

il digitale, questa figura non è stata più prevista, nonostante 

le varie istituzioni scolastiche, mi risulta che abbiano 

evidenziato questa necessità. Per quanto riguarda quello che 

diceva il Consigliere Cascione, sto andando in ordine in base 

ai vostri interventi, di richiesta di incontro con l’Assessore 

Galasso, io ne ho parlato personalmente, è in data – se mi 

vedete smanettare al telefono è perché cerco le date e le 

informazioni per potervi rispondere con maggiore precisione – 

ho sollecitato, in data 20 settembre, quindi due giorni fa, 

questo incontro, perché speravo che mi comunicasse una 

disponibilità per poterla poi ufficializzare anche in  

Consiglio.  

Bagno pubblico a Ceglie. Allora, come ho già avuto modo di 

dire, adesso anch'io ripeto le stesse cose, la questione del 

bagno di Ceglie è un servizio che tutti noi vorremmo garantire. 

Per quanto riguarda l'argomentazione ridicola della richiesta 



di 8.000 euro da parte del proprietario dell'immobile, situato 

in Piazza Vittorio Emanuele n. 12, qui subentra il discorso 

delle responsabilità. A me piace sempre fare questo gioco 

mentale: se io fossi al posto di. Allora, è chiaro che la parte 

politica può dire “è ridicolo dire che non si può soprastimare 

un immobile per garantire un servizio”, però quando poi bisogna 

firmare e assumersi delle responsabilità io credo che la 

dimensione e la prospettiva cambi. Relativamente al nuovo 

sistema di spazzamento, che è stato oggetto di diversi 

interventi, ricordo molto bene che in data 3 agosto. quando 

abbiamo avuto la congiunta alla presenza del Presidente Pate, 

del Dirigente Antonicelli della Polizia locale e poi anche del 

perito agrario Crudele, è stato detto, credo a caratteri 

cubitali, che si trattava di una sperimentazione. Come dice la 

parola stessa, e lo condividevamo prima con lo sguardo anche 

con il Consigliere Burdi, la parola dice “proviamo”, 

“sperimentiamo”, se non va bene bisogna confrontarsi, elencare 

le criticità e le eventuali ipotesi di soluzione e di 

miglioramento.  

Casa dell'acqua. Avevo già detto in un'altra occasione che è 

scaduta la convenzione, quindi l'acquedotto pugliese dovrebbe 

rifare una nuova convenzione con il Comune, dovrebbe essere 

individuata, ma diciamo, io non ho novità rispetto a quello che 

vi avevo detto anche in un altro Consiglio. Relativamente, 

invece, alla richiesta della Consigliera Abbinante, oltre il 

discorso dell'emergenza parcheggi, che è stato un po' condivisa 



da tutti …(fuori microfono)… Io ho più tempo. Poi, quando 

faremo il regolamento, Consigliere Saliano, lei avrà modo di 

fare le sue proposte e di argomentarle, perché le proposte 

vanno sempre argomentate. Allora, la richiesta di lavaggio, 

come avevo già detto attraverso le vie brevi alla Consigliera, 

ieri sera, la richiesta è partita e la stiamo seguendo 

esattamente il giorno dopo quella famosa Commissione speciale, 

cioè data 4 agosto, con l'elenco delle piazze. Ho saltato di 

dire che per quanto riguarda l'area Antica Necropoli Buterrito, 

ho richiesto abbondantemente ad AMIU il taglio del… no… 

scusate, al patrimonio, perché è il patrimonio che poi deve 

dare disposizione all'AMIU, il taglio dell'erba.  

Chiudo con una nota simpatica, a mio avviso, solitamente io i 

selfie non me li faccio, perché avendo una conformazione 

cranica molto tondeggiante, i selfie non mi rendono onore, 

quindi preferisco le foto frontali.  

Detto questo, possiamo passare al terzo punto all'ordine del 

giorno: “Manifestazioni occasionali di cui all'articolo 34, 

titolo 4, del Documento strategico del Commercio”.  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Presidente 

Lei ha già replicato due volte. Avete due minuti per la replica 

e lei è già intervenuto altre due volte. Diciamo che non 

applichiamo proprio le regole, perché se le dovessimo 



applicare, forse ci possiamo dare questa regola dal prossimo 

Consiglio, dovremmo avere un cronometro, quindi ai 5 minuti…  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Presidente 

Sono stata anche appellata in altro modo, però non mi sembra il 

caso di tornare su questo. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

11/10/2023 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 11/10/2023 

 Il Segretario verbalizzante 

Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 
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          L'incaricato 

 

Bari,  
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